
Gentile Dino,

premetto che nei confronti del Consigliere DEL COCO, da tre anni saldamente e stabilmente 
ancorato alla maggioranza di centro-sinistra, non ho mai speso una parola che concludesse un 
giudizio politico positivo. 
E altrettanto nei confronti della lista “GALATINA ALTRA”  che lo ha espresso e che per la verità di 
ALTRO non ci ha fatto vedere nulla o se forse qualcosa di  ALTRO s’è visto, si è visto solo in peggio. 
Se può servire, spendo oggi una parola a favore del Compagno DEL COCO che conosco da oltre 
trent’anni e  che ricordo continuamente e costantemente impegnato nel sociale, a occuparsi di 
tematiche difficili e dolorose. 
Per questo penso che una delle tante cose che sa fare bene è proprio “occuparsi del sociale” e  per 
questo mi sembrano ingiuste e ingenerose le accuse rivolte dal Consigliere STEFANELLI su una 
presunta “ADEGUATA INCOMPETENZA” di DEL COCO. 
Con l’aggravante che l’accusa viene mossa da un compagno di sinistra, che fa parte della stessa 
maggioranza e con l’ulteriore aggravante che l’accusa è PREVENTIVA. 
Mi sembra anche irrispettoso nei confronti della lista e di tutti gli elettori che lo hanno votato a 
governare la città. 
Ma forse i motivi sono altri  “ forse altri politici o sodali, avevano messo gli occhi su 
quell’assessorato e forse in cuor loro speravano di poter poggiare su quella poltrona anche il 
“c...........” 
Ma poi è andata male e DEL COCO non andava bene per questo e non per altro. 
Ho sentito parole pesanti e mortificanti ma che ben si adattano  al clima, alla qualità e allo 
spessore di una MAGGIORANZA DEL NULLA. 

Galatina, 3 agosto 2009

                                                                                   PIERO D’ERRICO 


